



Liebe Mitglieder,

das Jahr 2025 im TSV kann man wohl am ehesten als „Jahr der Konsolidierung“ beschreiben. Es wurden mal keine neuen Sparten gegründet, es gab auf der anderen Seite aber auch keine nennenswerten Einbrüche, lediglich die Ü3- Gruppe im Kinderturnen musste vorübergehend eingestellt werden, weil die Übungsleiterinnen aufgehört haben und wir bisher keinen Ersatz finden konnten.

Die Mitgliederzahlen stiegen weiterhin auf mittlerweile über 400 an, doch der Anstieg verlangsamt sich merklich und wir steuern auf eine sehr gesunde Größe zu. Das macht sich auch in der nach wie vor entspannten Finanzlage des Vereins bemerkbar.

Im vergangenen Jahr gab es einige kleinere und größere Projekte, die entweder erfolgreich abgeschlossen wurden oder noch laufen. Stellvertretend sei hier der Bau einer wettkampffähigen Boulebahn, die Umstellung des Vereinsheims auf smarte Technologie und der Ausbau der Volleyballjugend genannt. Mit über 110 Kindern und Jugendlichen sind wir mittlerweile auch zahlenmäßig endlich ein Verein für die jungen Menschen in Wattenbek, sei es im Kinder-Kung-Fu, Basketball, Volleyball, Turnen oder gar Dart, wo 16- und 60jährige eifrig mit- und gegeneinander antreten.

Folgerichtig hat sich im vergangenen Jahr eine Arbeitsgruppe gegründet, die ein Kinder- und Jugendschutzkonzept entwickelt hat und dieses in Zukunft evaluiert und bei Bedarf anpasst.

Größere bauliche Projekte fordern leider etwas mehr Geduld, vor allem, weil dabei naturgemäß viel Geld im Spiel ist und wir uns entsprechend mit der Gemeinde abstimmen müssen. Hier gehen die Gedanken und Ideen in Richtung Umgestaltung des Vereinsheims und des Sportplatzes. Doch nur die Zukunft wird zeigen, ob und in welchem Umfang diese Ideen realisiert werden können.

So blicken wir auf Grundlage einer sehr guten Basis froh, optimistisch und ein wenig gespannt in die Zukunft und schauen, was alles möglich ist! Ich danke allen, die sich ehrenamtlich für den Verein einsetzen, vor allem meinem Vorstand und den vielen Übungsleiterinnen und Übungsleitern für ihre tolles und konstantes Engagement im TSV Wattenbek. Ihr seid das Herz des Vereins!

Allen Mitgliedern wünsche ich ein fabelhaftes 2026 voller Gesundheit, Spaß an der Gemeinschaft und Freude an der Bewegung!

Sven Schmidt